

Deja Samper la UNASUR para apoyar la paz en Colombia



La Habana, 28 agosto (RHC)- El secretario general de la Unasur, Ernesto Samper, ha comunicado este viernes que se niega a renovar su mandato en el organismo, según informa El Comercio.

Samper, quien fue presidente de Colombia, ha decidido regresar a su país para participar en el proceso de paz después de la conclusión de las negociaciones entre el Gobierno y las FARC.

El político ha destacado que "a Colombia le llegó la hora de la paz y yo quiero estar en esa cita", en una carta enviada a los jefes de Estado de los países miembros de la Unasur.

Samper permanecerá en su cargo hasta el 31 de enero de 2017 "para asegurar un proceso tranquilo y efectivo con el fin de escoger su sucesor".

(por RT)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/103924-deja-samper-la-unasur-para-apoyar-la-paz-en-colombia>



Radio Habana Cuba